

## CLAUDIA BOLAÑOS

SEPA LA BOLA

## Alfredo Jalife

Sepa La Bola... pero el caso de la detención de Alfredo Jalife por supuestas calumnias detona la importancia de hacer valer el respeto a la libertad de expresión y el debate democrático.

En los últimos días, el nombre de Alfredo Jalife ha estado en boca de todos debido a que su detención, en la

tado en boca de todos debido a que su detención, en la Ciudad de México, fue como consecuencia de la denuncia interpuesta en su contra en Nuevo León por Tatiana Cloutier, ex Secretaria de Economía.

Alfredo Jalife, a lo largo de su carrera, ha sido una figura en el análisis y la crítica de la política nacional e internacional. Sus opiniones y comentarios han generado tanto admiración como polémica; sin embargo, es en este contexto de diversidad de ideas y opiniones donde se fortalece nuestra democracia, pero la ex secretaria de Economía sintió que la atacaron y difamaron, por lo que decidió demandar.

El tema es que ella quedó mal parada, pues desde Palacio Nacional se rechazó, en plena conferencia mañanera su actuar, y sobre todo, porque salpica a Claudia Sheinbaum, abanderada de Morena.

Además, Andrés Manuel López Obrador recordó el cariño que le tiene a Jalife y que estuvo atento al caso hasta ser liberado. Tatiana ha de haber recordado cuando AMLO le hizo el fuchi al negarle el abrazo de la despedida.

Y Sepa La Bola... pero Margarita Saldaña, alcaldesa de Azcapotzalco, ha estado en el centro de diversas polémicas y acusaciones de ilegalidades e irregularidades en su gestión. Estas preocupantes situaciones llevan a reflexionar sobre la importancia de la transparencia y la rendición de cuentas en la administración pública.

Una de las principales quejas en contra de Margarita Saldaña se relaciona con presuntas ilegalidades en el ejercicio de su cargo. Se han presentado denuncias y acusaciones sobre posibles actos de corrupción, nepotismo y malversación de fondos. Estas acusaciones, socavan la confianza de los ciudadanos en sus líderes y en la integridad de la administración pública.

Además, se han reportado irregularidades en la asignación de contratos y licitaciones, lo que sugiere la falta de un proceso transparente y equitativo. La opacidad en la toma de decisiones y la falta de rendición de cuentas generan un ambiente propicio para la corrupción y la impunidad, a ver en qué termina todo.

Y Sepa la Bola pero También en la mañanera fue acusado el alcalde de Ciudad Juárez, Cruz Pérez Cuellar, por malos tratos a nuestros hermanos migrantes, y justo eso se dio a conocer a nivel nacional cuando inicia su campaña de reelección.

Además, activistas pidieron apoyo a senadores, pues el caso fue mencionado en la conferencia matutina, pero esperaban más apoyo.



Ante senadores, Carlos, un migrante venezolano que pidió omitir su apellido, señaló que en Ciudad Juárez hay operativos de detención, extorsión y maltrato respaldados por el alcalde. Y prueba de ello fue que en marzo, la policía municipal irrumpió en la mismísima catedral, retirando con violencia a migrantes de un comedor contemplado para ayudarlos.

Para dejarlos en libertad, se exige dinero si no les dicen que los llevarán ante migración, narró.

Aunado, la diputada federal del PAN, Daniela Álvarez, informó que además de denuncias por maltrato y extorsión a migrantes, se presentó además una denuncia en la Fiscalía Anticorrupción contra el alcalde Cruz Pérez, por enriquecimiento ilícito, por una residencia adquirida por un ex colaborador, valuada en 26 millones de pesos, que su salario no pagaría.

Y Sepa La Bola pero Humberto Morgan se perfila como la única carta fuerte de Morena para recuperar la alcaldía Álvaro Obregón, al ser oriundo de la misma, ex diputado y experto en los problemas y necesidades. Ya veremos.

Periodista.

Exservidora pública con conocimientos en Ciudad, temas de Seguridad, Electoral, Transparencia, Protección de Datos Personales y Derechos Humanos.